



Rotary Club Zermatt, Distrikt 1990

Wochenbericht Nr. 33 – 2011/12

Datum / Zeit:	Dienstag, 14. Februar 2012 / 18.30
Ort:	Hotel Schweizerhof
Anlass:	Matterhorn Children Center Referat von Beatrice & Andreas Kronig
Vorsitz:	Markus Maissen
Berichterstatter:	Kalbermatter Christoph
Präsenz:	43.5%
Gäste:	-
Nächstes Gästemeeting:	Donnerstag, 09. Februar 2012, 18.00 Uhr Hotel Schweizerhof Verantwortlicher & Anwesende: Burgener Alex, Mooser Roman, Biner Egon, Guntern Robert, Kunz Kevin, Taugwalder Gabriel, Stucky Richard
Nächstes Meeting:	Dienstag, 21. Februar 2012 Klassifikationsvortrag von Imboden Georg Ort: Kantine Imboden Zeit: 18.30 Berichterstatter: Kronig Heinz

Begrüssung

Stellvertretend für den Präsident begrüsst Markus Maissen die heutigen Referenten, Beatrice und Andreas Kronig. Er bedankt sich für die Bereitschaft dem Rotary Club Zermatt ein herausragendes wie berührendes Beispiel für soziales Engagement näherzubringen.

Referat

Kurt Guntli stellt Beatrice & Andreas Kronig vor:

- Beide Jahrgang 1960, in Zermatt aufgewachsen, 3 Kinder
- Anlässlich einer Kenia Reise zur Silberhochzeit ist das Projekt „Matterhorn Children Center“ entstanden.

Anschliessend erklären unsere Referenten, wie es zur Idee kam und wie sich ihre Schule zwischenzeitlich entwickelt hat.

- Durch Zufall lernten sie 2006 in einem kenianischen Dorf einen Lehrer, David Omollo, kennen. Dieser hegte schon lange den Wunsch, für sein Dorf eine eigene Schule zu bauen. Staatliche Unterstützung blieb ihm jedoch verwehrt.
- Spontan entschieden Beatrice & Andreas das Schulprojekt zu unterstützen. Nicht nur finanziell, sondern auch mit ihrer Erfahrung und tatkräftigem Anpacken vor Ort. Mindestens einmal pro Jahr verbringen sie Ihre Ferien in Ostafrika.
- Am Anfang waren es 50 Kinder, 4 Jahre später waren es bereits 150. Diese unerhoffte Entwicklung überforderte die finanziellen Möglichkeiten der Initianten.
- 2010 gründeten sie einen Verein mit dem Ziel in Zermatt & Umgebung Mittel für ihr Schulprojekt zu sammeln. Dank der Unterstützung aus dem Inneren Mattertal werden heute die Löhne von 11 Lehrern, einer Person zuständig für das „Housekeeping“ sowie das Schulgeld für Kinder, deren Familien die notwendigen finanziellen Mittel nicht aufbringen können, bezahlt. Seit dem Bau einer eigenen Schulküche 2011 bekommen die Kinder zudem eine warme Mahlzeit (siehe dazu auch beiliegender Reisebericht vom Oktober 2011).
- Da der Verein keine Verwaltungskosten hat, ist es möglich mit rund CHF 150.- ein Kind während einem Jahr schulisch zu betreuen.
- Mit eindrücklichen Fotoimpressionen des „Matterhorn Children Center“ aus den letzten Jahren wird für alle anwesenden Rotarier greifbar, dass mit viel Herz und persönlichem Engagement unmöglich Scheinendes Realität werden kann.

Finanzielle Unterstützung

- Spende oder Vereinsmitgliedschaft
(Einzelmitglied 70.- / Ehegatten 100.- / jurist. Person 250.-)
- Verein Matterhorn Children Center
Staldenstrasse 54
3920 Zermatt
- UBS AG
CH94 0026 3263 1017 4640 C

Witz der Woche:

Was ist der Unterschied zwischen einem Telefon und einem Politiker? Das Telefon darf man aufhängen, wenn man sich verwählt hat.

Nachzulesen unter: <http://www.rotary1990.ch/zermatt>